

松高小 学校だより

八代市立松高小学校 NO.8 令和6年|2月|3日 文責 校長 入佐正夫

2学期も大変お世話になりました



12月24日(火)に終業式を行います。ようやく長かった2学期が終わります。保護者の皆様、地域の皆様のご協力とご支援のおかげをもちまして、2 学期を終えることができます。本当にありがとうございました。

また、2学期も、毎日の登下校見守りを始め、水泳授業における着替え等の見守り、町探検の引率補助等の教育活動に多くのお力添えをいただきましたことに感謝申し上げます。

そして、 I I 月 2 8 日 (木) に開催しました第 2 回松高小学校コミュニテイ・スクール「松高っ子育成会」総会では、子供たちの見守りの在り方について、委員の皆様から改善につながるご意見や方策をたくさんいただきました。これからもよろしくお願いいたします。

2学期の成長のあと

2学期も学校全体として、落ち着いた学校生活を送ることができました。学校生活のきまりを守る姿やマナー大切にする姿を見る場面が増えています。「当たり前のことを当たり前にする」そのような姿こそが、子供たちの成長だと言えます。また、2学期は、児童会の各委員会が自分たちで企画し活動をしてくれました。自分たちの学校を自分たちで良くしていく、変えていく意識が行動に現れ始めたところにも成長を感じました。さらに、あいさつ・くつ揃え・かさ立て・教室、ろうかの整理整頓も日常的にできていました。このように日常の当たり前が継続してできるようになってきたことを今後も大切にしていきたいと思います。まだまだ、努力すべきところもたくさんありますが一つ一つ改善できるように全員で頑張りたいと思います。

冬休みを安心・安全に過ごしましょう



25日(水)から冬休みが始まります。子供たちは、家庭・地域で冬休 ○ みを過ごすことになります。安心・安全な冬休みにして欲しいと思います。

必ず、冬休みのきまりをご家庭で確認していただき、各家庭、地域で安心・安全な生活ができますようお願いします。特に、交通ルールを守り、安全で正しい自転車の乗り方をすることや不審者に気をつけること、そして日没が早いこの時期、午後5時までの帰宅時刻を守って欲しいと思います。

インフルエンザ、新型コロナ等の感染症に気をつけましょう

学校でもインフルエンザ罹患の報告が聞かれるようになりました。これからインフルエンザの流行や新型コロナの感染拡大が予想さます。そこで、冬休み期間中もインフルエンザ、新型コロナ等の感染に気をつけた生活をお願いします。それには、一人一人の感染防止についての自覚と行動が何よりも大切です。

また、2 学期残りの期間や3 学期も学校では体調 (咳等がある場合) や場所を考えたマスク着用、 手洗い・教室内の換気・アルコール手指消毒等の基本的対応をこれまで同様に行い感染拡大、流行 防止につとめてまいります。

学校教育目標:自分をのばす児童の育成